



## EU ofrece a México más de 90 días para acuerdo arancelario: Ebrard

Roberto Morales

roberto.morales@eleconomista.mx

**Estados Unidos** ofreció a México la posibilidad de extender el plazo de los 90 días que le otorgó el presidente Donald Trump para llegar a un acuerdo sobre los aranceles estadounidenses que están dirigidos a presionar a México en la lucha contra el fentanilo, afirmó Marcelo Ebrard, secretario de Economía.

Para tratar este asunto, el titular de Economía Marcelo Ebrard ha mantenido conversaciones presenciales en Washington prácticamente semana tras semana con sus contrapartes de Estados Unidos.

A finales de julio pasado, Donald Trump anunció una prórroga de 90 días, durante la cual se mantendrán los aranceles hasta entonces vigentes a México, postergando el incremento de 25 a

30% sobre los productos que no cumplen con las reglas de origen del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), un aumento tarifario que originalmente entraría en vigor el pasado 1 de agosto.

“Si necesitamos más tiempo, pues hay la disponibilidad de abrir más el tiempo”, dijo Ebrard este sábado al término de la Tercera Reunión Plenaria del partido Morena en la Ciudad de México.

“O sea, no es un plazo que a fuerza lo debemos tener ese día. Estamos avanzando, estamos dialogando”, abundó respecto a las conversaciones.

Fue cuando declaró: “Y si necesitamos más días, (los funcionarios estadounidenses) me han dicho: ‘No tendríamos inconveniente que sean más días’. El chiste es que nos pongamos de acuerdo. Entonces estamos trabajando en eso”.